

Apa itu [](#) surface aerator? Bagaimana cara menggunakan aerator, baca selengkapnya di sini.

Surface aerator adalah mesin yang dapat menghasilkan gelembung udara sehingga dapat memberikan asupan oksigen di dalam air, surface aerator juga dapat memberikan pengadukan yang sempurna untuk pertumbuhan bakteri dan meratakan kandungan zat kimia di dalam kolam.

Surface Aerator memiliki kinerja yang terbaik dalam proses mixing dan mampu menurunkan temperatur suhu.



Kami menyediakan Aerator dengan sistem Air Injector Surface Aerator untuk proses aerasi waste water treatment dalam teknologi activated sludge atau pengolahan limbah dengan sistem biologi lumpur aktif dengan bantuan bakteri aerob. Aerator bekerja untuk menginjeksikan udara ke dalam limbah cair sehingga:

1. Menekan pertumbuhan bakteri an aewrobic
2. Menurunkan kadar cod dan bod
3. Sebagai proses denitrifikasi (penghilang kandungan nitrit)
4. Menekan kandungan amonia dalam limbah cair
5. Mesin pengaduk yang sangat handal.

6. Menekan / menghilangkan bau dari air limbah

Surface Aerator telah dipasang di berbagai sistem pengolahan air limbah. Berbagai limbah industri cocok menggunakan Surface Aerator, antara lain:

Pabrik Kelapa Sawit, Pabrik Kaca, Pabrik Textile, Pabrik Kelapa Sawit, Perusahaan Kertas, Restoran, Perusahaan Susu, Tempat Pengolahan Daging, Peternakan, dan lain-lain.



Kami menjual [Surface Aerator](#) untuk kebutuhan pengolahan air limbah industri. Tersedia Surface Aerator dengan beberapa type sebagai berikut:

Surface Aerator 2 HP
Surface Aerator 3 HP
Surface Aerator 5 HP
Surface Aerator 7 HP
Surface Aerator 10 HP
Surface Aerator 15 HP
Surface Aerator 20 HP

```
(function(d, s, id) { var js, fjs = d.getElementsByTagName(s)[0]; if (d.getElementById(id))
return; js = d.createElement(s); js.id = id; js.src =
"//connect.facebook.net/id_ID/all.js#xfbml=1"; fjs.parentNode.insertBefore(js, fjs); }(document,
'script', 'facebook-jssdk'));
```

Jika ada pertanyaan, dengan senang hati kami siap membantu Anda. Silakan Chat kami



Informasi Penawaran Harga dan Pemesanan hubungi kami:

Derry

HP: 0812 8083 2528 Email: kawanindoteknik@gmail.com

CV. KAWAN INDO TEKNIK

Jl. Rawajaha No. 46 Situgede Bogor Barat
Kota Bogor - Prov. Jawa Barat - Indonesia

Tlp. 0251-8428071

Web: www.kawanindoteknik.com

Blog: surfaceaerator.kawanindoteknik.com

Key: aerator, surface aerator, surface jet aerator, turbo jet aerator, turbojet aerator, turbo jet surface aerator, surface aerator aerotech, jet aerator, surface aerator indonesia, aerotech surface aerator, mesin jet aerator, jual surface aerator, harga turbo jet aerator, harga jet aerator, harga mesin jet aerator, cara kerja turbo jet aerator, mesin supply oksigen, mesin pengolahan limbah, mesin pengolah limbah, mesin pengolah limbah cair, mesin pengolah limbah sawit, mesin pengolah limbah tekstil, mesin pengolah limbah kertas, mesin pengolah limbah susu, mesin pengolah limbah kaca, perlengkapan mesin pengolahan limbah